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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA DE LA AGRUPACIÓN DE 

U.P. DE GRANADA 

  

FECHA: 16/06/2012 

Inicio: 12:25 horas 

Conclusión: 13:50 horas 

Sede: Dirección ONCE en 
Granada 

 
                   

CONSTITUCIÓN Y ORDEN DEL DIA: 

 
 Reunidos los socios de UP asistentes en el Salón de Actos de la ONCE de 
Granada y siendo las 12:25 horas del día 16 de junio de 2012 se constituye, en segunda 
convocatoria, la Asamblea Ordinaria de la Agrupación de UP de Granada con arreglo al 
siguiente Orden del Día: 
 

ORDEN DEL DIA: 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 3 de Diciembre de 2011. 
2. Lectura y aprobación de la memoria económica del ejercicio 2011. 
3. Intervención de la Coordinadora de J.U.P. 
4. Intervención del Presidente de SUPPO. 
5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales Adjuntos. 
6. Intervención de la Consejera Territorial. 
7. Intervención del Secretario de UTO-UGT. 
8. Intervención del Director Administrativo. 
9. Sugerencias y aportaciones. 
 

ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 3 de diciembre de 2011   
 

El acta mencionada es aprobada por unanimidad. 
 

2. Lectura y aprobación de la memoria económica del ejercicio 2011. 
 
La memoria económica de la Agrupación para el ejercicio 2011, teniendo en 

cuenta que el número de socios a 31-12-2011 era de 747, establece un resultado 
ordinario del período (ingresos totales menos gastos totales) de -182,21 euros y un 
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saldo positivo de tesorería, a 31-12-11, de 3.853,22 euros. Dicha memoria se aprueba 
por unanimidad. 

 
3. Intervención de la Coordinadora de J.U.P. 

 
Dª Isabel Mª Martínez, toma la palabra para detallar las actividades desarrolladas 
durante el semestre: 
 

 Foro de empleo a nivel territorial de Andalucía. Con trabajadores externos, 
trabajadores de ONCE, afiliados sin actividad y estudiantes 

 Asamblea ordinaria de JUP. Donde participó el concejal de juventud Juan 
Francisco Gutiérrez. 

 Foro de relaciones externas a nivel nacional. Se celebró en Madrid el 1 de abril 
y versó sobre temas de educación, vivienda, empleo, reforma laboral, etc. 

 Convivencias de JUP a nivel territorial Andaluz. Se celebraron en Aracena 
(Huelva). Contó con la participación de 50 afiliados de los que 6 eran de 
Granada. 

 Cena del Corpus. Participaron 17 socios. 
 
Asimismo realiza un resumen de las actividades programadas para el siguiente 
semestre: 
 

 Convivencias a nivel estatal en Torremolinos. Del 15 al 23 de septiembre. 

 Curso de formación política a nivel territorial andaluz. Para dar a conocer la 
institución. 

 Encuentro en La Herradura, organizado por la secretaría de igualdad de UGT, 
para todas las asociaciones juveniles de Andalucía. 

 
4. Intervención del Presidente de SUPPO. 
 
 Toma la palabra D. Juan Manuel Expósito Serrano que detalla las actividades 
realizadas desde la última asamblea: 

 Celebración de una comida en La Zubia que contó con 36 participantes. 

 Semana de convivencias en Aguadulce (Almería) organizada por la Junta de 
Andalucía. 

 Celebración de la Semana del Mayor. Se organizó una chocolatada, lectura de 
libros, viaje a Almuñecar, etc. 

 
5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales Adjuntos. 
 

Toma la palabra Dª. Inmaculada Laguna Carballo, Secretaria General Adjunta de 
Participación e Igualdad de Oportunidades, para informar que el número de socios y 
simpatizantes es de 897 y anima a seguir incrementando estas cifras. A continuación 
resume un estudio realizado en el Ayuntamiento de Granada sobre el tema “Mujeres 
discapacitadas y violencia de género” donde participamos 46 mujeres de ONCE, cuyos 
objetivos es orientar en la sensibilización, concienciación y prevención de violencia de 
género en estos colectivos. 
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Toma la palabra D. Carlos Marín Beltrán, Secretario General Adjunto de 

Seguimiento del Programa Electoral,  que comenta el trabajo que se realiza en las 
jornadas con vendedores denominadas “Tu tienes la palabra” cuyo objetivo es que 
nuestros vendedores tengan la oportunidad de trasladar sus preguntas directamente a 
Dirección General y Consejo General. Esto se realiza en varias fases, contando también 
con la participación de la Agencias. 

 
Toma la palabra Dª María Jesús Segovia Molina, Secretaria General Adjunta de 

Organización y Finanzas, que comenta las actividades realizadas por la agrupación en 
este semestre: 

 

 Actividades Políticas: 5 Comisiones permanentes, 2 Comisiones Ejecutivas, 1 
Asamblea y 1 Comité territorial en Sevilla. 

 Actividades Formativas: Jornada de trabajo, celebrada el 21 de enero, entre 
dirección Estatal de UP y las secretarías de agrupación; Jornada de trabajo en la 
Agencia de Motril, con afiliados sin actividad y vendedores. Acogida de socios 
nuevos. 

 Actividades Lúdicas: Comida de Navidad, celebrada el 3 de enero; Celebración 
del día de la Mujer con la participación exclusiva de mujeres afiliadas y 
simpatizantes. 

 
Para finalizar recuerda a todos la obligación de estar al corriente en el pago de 

las cuotas. Esto es fundamental para funcionamiento de la Agrupación. 
 
Toma la palabra D. Juan de Dios Maldonado Bautista, Secretario General de la 

Agrupación. Informa del cambio de formato de la revista “Progreso” que pasa a 
remitirse en formato digital a través de correo electrónico. Para aquellos que no 
dispongan de cuenta de correo, se les ofrece la opción de solicitar su recepción por 
correo ordinario en un CD con todas las revistas del año. 
 
 Informa de que se celebrará una “Ejecutiva Deliberante” a nivel nacional acerca 
de diferentes temas y sugerencia que las agrupaciones le enviaremos previamente y 
con las que se organizará un debate. Solicita, que cualquier interesado en que se 
debata algún tema, se lo remita. 
 
 El próximo 18 de junio se celebrará un Comité Territorial en Sevilla. Hace una 
propuesta de miembros que participarán de pleno derecho  en la misma y la somete a 
la aprobación de la Asamblea, que la aprueba por unanimidad. Los miembros son: 

Carlos Martín Beltrán 
María Jesús Segovia Molina 
Isabel María Martínez Pérez 

 Anima a todos los miembros de la Ejecutiva,  socios de UP y participantes en la 
Asamblea a trabajar, aportar ideas, proponer actividades y revitalizar la agrupación. 
 
6. Intervención de la Consejera Territorial. 
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 Toma la palabra Dª. Rosario de las Mercedes López Mármol para informar de 
las actividades promovidas por el Consejo Territorial: 

 Jornadas de formación con los Consejeros Generales y Territoriales en Febrero. 

 Jornadas de formación por audioconferencia en Educación y Juego 

 Jornadas de demandantes de empleo para conocer sus necesidades y elevar 
mociones al Consejo General. 

 Jornadas con vendedores de baja rentabilidad. 

 Reacogida con afiliados para conocer su grado de satisfacción. 

 Actividades con niños afiliados y sus familias. 

 Concurso de Dominó. De la Agrupación de Granada participaron D. Francisco 
López y D. José Villegas. 

 Concurso musical. De los cinco finalistas dos han sido de Granada. D. Gabriel 
Salacero y D. Francisco Bernabeu. 

 
 Además adelanta las actividades programadas para el futuro: 
 

 Concurso de actividades artísticas. De los talleres realizados en el servicio de 
afiliados. 

 Día de la ONCE. En Mini Holliwood, Tabernas (Almería). 
 
 Finalmente recuerda que está a la disposición de todos los socios y afiliados, los 
martes y viernes al medio día. 
 
7. Intervención del Secretario de UTO-UGT. 
 
 Toma la palabra D. Francisco Rodríguez Acosta que informa de las actividades 
sindicales realizadas: 

 Reunión de los Secretarios Generales de Andalucía, Ceuta y Melilla en Orgiva.  

 Celebración del Consejo Territorial en Granada. 

 Convivencias de UTO en Almuñecar. Resultó todo un éxito de participación. 
 
 Comenta que, en estos momentos de crisis, el colectivo de trabajadores de 
ONCE sigue trabajando con tranquilidad, con confianza en la gestión y en su sindicato 
porque se están negociando las mejores condiciones que garantizarán nuestro futuro. 
 
 Para finalizar recuerda que, en octubre, se celebrará el Congreso Estatal de UTO 
y que, en febrero, se celebrarán elecciones sindicales. 
 
8. Intervención del Director Administrativo. 
 
 Toma la palabra D. Alberto Morillas Hervás para comentar que ONCE no es 
ajena a lo que está sucediendo en la Economía. La crisis afecta a la venta del Cupón, 
que es la herramienta que hace posible la prestación de servicios de calidad y en la 
cantidad que demandan nuestros afiliados. Por esto ONCE ha realizado sus recortes, 
reduciendo la plantilla de personal no vendedor, cerrando agencias y disminuyendo 
gastos. Sin embargo, ha aumentado la inversión para incentivar las ventas, lanzando 
nuevos productos, mejorando el TPV, con la implantación de los canales físicos 
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complementarios, con el sorteo del “11 del 11 del 11” y demostrando nuestra 
solidaridad con la colaboración con Cruz Roja. 
 
 Confía con cerrar 2012 mejor que el año anterior, mejorando la institución para 
que las generaciones venideras encuentren una ONCE mejor. 
 
9. Sugerencias y aportaciones. 
 

Sin contenido. 
 

Y sin más asuntos que tratar se cerró la sesión siendo las 13:50 horas. 
 

  

 
Fdo.: Juan de Dios Maldonado Bautista 
Secretario General de UP 

 Fdo.: Mª Jesús Segovia Molina 
Secretaria General Adjunta de 
Organización y Finanzas 

 
        

    

 

 


